

Communiqué de presse

Lausanne, le 1^{er} novembre 2016

La Source présente sa prise en charge pluridisciplinaire du mal de dos à l'occasion du Salon Planète Santé 2016

La Clinique de La Source est un centre de référence dans la prise en charge pluridisciplinaire du mal de dos. A l'occasion de la seconde édition du Salon Planète Santé, ses médecins accrédités et spécialistes de la santé présentent les différents volets de cette approche globale et personnalisée qui s'étend de la physiothérapie à la neurochirurgie en passant par la radiologie 2.0. Le temps d'une intervention à haut risque sur la colonne vertébrale, les visiteurs pourront se transformer en neurochirurgiens et tester l'O-arm[®], un outil radioscopique révolutionnaire. Pour compléter ce stand placé sous le signe de l'échange et de l'interactivité, La Source propose une série de quatre conférences sur le mal de dos.

Une approche globale et personnalisée

Lumbago, sciatalgie, hernie discale, sténose spinale, spondylolisthésis ou scoliose, le mal de dos peut prendre plusieurs formes et survenir à tout âge. En Suisse, les douleurs musculosquelettiques concernent près d'une personne sur deux. La Clinique de La Source a fait de la prise en charge pluridisciplinaire du mal de dos – avec ou sans chirurgie – l'une de ses spécialités phares. C'est cette approche à la fois globale et personnalisée qu'elle a choisi de présenter pour la seconde édition du Salon Planète Santé, du 24 au 27 novembre au SwissTech Convention Center de l'EPFL.

Sur son stand placé sous le signe de l'échange et de l'interactivité, ses médecins accrédités et spécialistes de la santé proposent de répondre à trois questions : d'où viennent nos maux de dos ? Comment les prévenir ? Quel est le traitement le mieux indiqué ?

Physiothérapie : comment prendre soin de son dos

Les visiteurs sont invités à faire leur bilan postural grâce à PodiaXP, un logiciel d'aide au diagnostic qui permet de suivre l'évolution de la posture durant un traitement et d'objectiver l'efficacité de la prise en charge thérapeutique. Les physiothérapeutes de La Source répondront à leurs questions et présenteront les thérapies spécifiquement adaptées au mal de dos qu'ils pratiquent en ambulatoire ou lors d'une hospitalisation, suite à une intervention chirurgicale : enseignement thérapeutique, hygiène posturale, thérapie manuelle, chaînes physiologiques selon Busquet, abdologie selon de Gasquet, mobilisation active et réentraînement musculaire, gainage, électro-thérapie, cryothérapie, massage ou encore ostéopathie.

La radio du dos, version 2.0

L'Institut de radiologie de La Source est le plus grand centre privé d'imagerie médicale du canton de Vaud. Il est le seul à être équipé du système d'imagerie EOS[®] qui permet de réaliser des radiographies de l'ensemble du squelette en position debout, tout en réduisant drastiquement la dose d'irradiation reçue par le patient. Pour le Salon Planète Santé, les spécialistes en radiologie de la Clinique montreront comment les images 3D reconstruites grâce à ce système permettent de mieux visualiser les problèmes posturaux et donc de définir avec précision quel est le traitement le plus approprié pour chaque patient. Les visiteurs seront invités à identifier différents problèmes posturaux à partir de ces mêmes images.

Devenir neurochirurgien le temps d'une intervention à haut risque

Les neurochirurgiens de La Source disposent de technologies de pointe qui leur permettent de limiter l'impact post-opératoire d'une intervention en pratiquant une chirurgie la moins invasive possible. Parmi celles-ci, le système de navigation O-arm[®], véritable GPS du chirurgien. Cet appareil permet d'acquérir des images en trois dimensions pendant le temps opératoire et de réaliser la partie la plus délicate de l'intervention sous guidage assisté par ordinateur. Les visiteurs pourront tester cet outil radioscopique révolutionnaire le temps d'une intervention à haut risque sur la colonne vertébrale. A l'aide de l'O-arm[®], ils apprendront à positionner une vis dans le pédicule vertébral, en se frayant un passage à travers un tunnel osseux de quelques millimètres à peine!

Quatre conférences pour prolonger la réflexion

La Clinique de La Source propose de prolonger la réflexion engagée sur son stand par une série de quatre conférences, le **samedi 26 novembre de 10h30 à 12h30, Scène Garden** :

1. « Comprendre l'origine du mal de dos et comment l'analyser pour adapter le traitement » avec le Dr Boscherini, Spécialiste FMH en Neurochirurgie, et le Prof. Le Huec, Spécialiste FMH en Chirurgie Orthopédique ;
2. « Les multiples facettes du mal de dos, point de vue du rhumatologue » avec le Dr Jallut, Spécialiste FMH en Rhumatologie ;
3. « Mal de dos: quand et comment faut-il opérer ? La technologie de pointe et l'expertise du neurochirurgien au service du patient » avec le Dr Etemad-Sajadi, Spécialiste FMH en Neurochirurgie ;
4. « Prendre soin de son dos après une chirurgie » avec Vincent Liesenborghs, Chef du Service physiothérapie et Mélissa Lecocq, physiothérapeute.

Salon Planète Santé Live

Du 24 au 27 novembre 2016

SwissTech Convention Center (EPFL)

Retrouvez la Clinique de La Source au **Stand 88, niveau Garden**

Contacts

Clinique de La Source

Elsa Quirante

Chef de projet marketing et communication

+41 (0)21 641 34 56

e.quirante@lasource.ch

Service de presse

trivial mass

Olivier Gallandat

+41 (0)76 574 43 28

presse@trivialmass.com